
国際ロータリー第 2540 地区 

週 報 か た が み         潟上ロータリークラブ 

2023-24 第 27 号                        会長 安井 信英 

  

第 2696 例会  2024/1/23                 「ブルーメッセあきた」情報研修室 

◇13：00 点鐘                                    
 
◇ロータリーソング『奉仕の理想』                           
 
◇会長の時間 
ごらんの通り今年は元旦から雪が降らなくて田んぼにも雪が無くてこんな年も珍しいで
す。私の商売では除雪の業者がほとんど動かなくて、大きなローダーが 1日除雪すると 70
Ｌくらい給油しますけど、去年の油がそのままなのかなあという感じです。 
雪が降ればいいというわけではないでしょうが、明日から天候が崩れる予報ですが、あま
り大雪にならないほうが本来はお互いにいいのではないかと思っております。 
みどり学園から「学園学校講演会会費」として 1,000円の年会費でご案内が当クラブあて
に届いてますので支払します。 
このあと、菅原進会員拡大委員長より会員拡大についてスピーチをお願いします。 
当クラブにおいては 31 名で引き継いだ私が一人減の 30 名になってしまいました。折角の
女性会員が一人退会でした。地区全体としても会員数が伸び悩んでいるような状況が見受
けられます。人口減を理由にもしていられないのかと思います。 
次週は地葉パストガバナーよりロータリーについてスピーチをお願いします。 
 
◇会員拡大について 菅原進会員拡大委員長 
会員増強のお願いということですが、その前に先月男鹿北ＲＣのＧＡＯでの毎年恒例のク
リスマス会に参加した話をしたいと思います。例年のごとく小学 6年生を招待しての開催
でしたが 6 年生が 6人しかいないそうで 6人全員が参加していました。生徒数減少です。 



開催 3 日前にＧＡＯの社長から電話がありホテルが予約取れないので湯本旅館に泊ってく
ださいのことでした。家内が事前に口コミを調べたところ悪評が高かった。実際に行って
みると口コミとは違い対応がよくお湯は綺麗でサービスもものすごく良かったです。 
お風呂に入ったら私と同年代の地元の方が二人入っていました。そのあと髪の長い若い男
性が入ってきて話をしていました。会話を聞いているとお互いが理解し合い和やかで、年
配者と若者のエチケットがきちっとしていてものすごくよかったです。いい光景だなあと
思ってみていました。その話を乾杯の際に話しましたが、口コミというのは全くあてにな
らないことがあると思います。もう一つ残念なのは 3カ所のホテルが全部休みでした。お
かしいと思ったら毎週火曜日は休みだそうです。12 月の稼ぎ時にも拘わらず休んでいまし
たのは残念におもいました。参加者は男鹿から 5名うち女性 3名、五城目はゼロ、会員数
少ないながらも頑張っているなあと思いました。 
本題に入ります。私の独り言と聞いてください。 
人口減少が進んいます。例えば大潟村が最後まで残るというニュースがありましたが実は
昨年生まれたた子が 9人しかいない。やはり大潟村も減少していく。 
会員増強もさることながら私の会社の社員も減っている。人口減少が加速していて今後は
事業所数もどんどん減ると思います。そんな中で会員増強というのは大変なんですけど
も、逆行しているはなしのようですが、やはりいろんな活動をしながら会員増強しないと
いけない。将来田舎のロータリーはなくなるかもしれないが都会のクラブは大丈夫でしょ
う。そんな中で私は考えました。資料にあるとおりデータを取りました。人口比でみると
厳しいのは由利本荘、ＴＤＫの関係です。都市部は大丈夫だがそれ以外のところは、小規
模事業所が多い。小規模事業所は経営者自ら動いて働いているので会合や例会に参加しず
らいのではないか？一概には言えないがウィークポイントのひとつだと思います。 
資料の二枚目に増強の仕方を参考にまとめてありますが、実際はその人、その地域に合っ
た会員増強を進めていかなければなかなかうまくいかないので、極端なことを言うと地元
の名士的な人、顔の効く人が動いてもらわないと難しいのかなあと思います。これは私の
本音の独り言です。具体的には都市部から増強しないといけないと思います。 
是非皆さんのお力を借りして一人でも二人でも会員を増やしていただければと切にお願い
して終わります。宜しくお願いします。 
 
◇幹事からの報告・連絡等 
 1．ポリオプラス・ソサエティのご案内がきています（資料を添付します） 
 2．2024-2025 淡路徹会員を、ガバナー指名委員長・研修委員長にクラブとして推薦依

頼がきています。推薦するということで返信します。 
 3．クラブ請求書について 30 名分の納付をしました。 
  
 



◇各委員会より  
 淡路ガバナーより：2540 地区の 2023 年 12 月末日の会員数は 1,083 名です。 
 データ上は 3～4 名が毎月減少しています。当クラブにおいても会員の増強をお願いし
ます。 

 
◇ニコニコ 
 菅原進会員：会員増強宜しくお願いします。 
       孫娘がバレーボール特待生で国学館高校に進学決まりました。 

卒業後工業系の大学に道筋をつけてもらうよう条件付です。 
 

◇鈴木明彦会員よりお礼、母の葬儀においては皆さんにお世話になりました。 
          少し早いですが忌明けしました。ありがとうございました。 
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